

viernes, 08 de enero de 2016

Ana Isabel Jiménez clausura el ciclo expositivo de Navidad de la Casa de la Provincia de la Diputación



Descargar imagen

La diputada provincial de Cultura y Ciudadanía, Ana Isabel Jiménez, ha clausurado hoy los contenidos expositivos con los que la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla ha diseñado su oferta para la Navidad 2015, que acaba de concluir y que ha merecido el respaldo de los sevillanos, como lo demuestran las 12 mil visitas registradas desde el 17 de noviembre hasta el pasado 5 de enero.

El público sevillano podrá aún disfrutar de las tres exposiciones temporales de la Casa de la Provincia hasta este domingo 10. Son, por una

parte, la conmemorativa de los 90 años de historia de la Cadena SER en Sevilla, que la Diputación ha patrocinado junto a otra instituciones y entidades; por otra, dos producciones propias de la Corporación hispalense en torno al mundo del cómic y el dibujo: 'De Bóreas a Céfiro. Dibujos de Manuel Ortiz' y 'Héroes de Ágreda'.

Según ha avanzado Jiménez, la Diputación prepara ahora una exposición retrospectiva de la pintura de Patricio Cabrera, que abrirá sus puertas en torno a finales de enero, en la Casa de la Provincia.

Más información

[<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/01-08011>]

36.54 Formato: pdf